Il faut sauver sa princesse Cunégonde Il y a fort longtemps, dans une contrée lointaine, le Roi Didier Thétique, envoya un appel à l'aide.

## Chers élèves,

Je suis le vieux roi Didier Thétique le Sage et je suis très malheureux. Ma fille, la belle princesse Cunégonde, a été enlevée par la plus méchante des sorcières, la sorcière Garatagamelle.

Saratagamesse sa tient captive bans son château au sommet d'une montagne très soin d'ici au pays des Padigiènes, un peuple de méchants sutins qui boit de sa bave de crapaud et mange des chips à sa graisse de marmotte.

Je suis trop vieux pour partir à son secours car le chemin est très long et semé d'embûches ... J'ai décidé de former des chevaliers pour aller la sauver. Ceux-ci devront être braves, forts, rapides, mais aussi adroits, précis et malins! C'est vous que j'ai choisi pour accomplir cette mission.

Pour pouvoir atteindre Cunégonde, vous aurez à franchir la rivière maudite, à passer devant la grotte du dragon rouge sans le réveiller, à attaquer le château de Garatagamelle et à capturer le dragon vert de la sorcière.

Pour faire tout cesa, vous devrez d'abord être adoubés chevaliers. Je vous saisse donc vous entraîner dur. Je vous recontacterai pour passer ses épreuves de chevaserie.

Le roi Dibier Thétique

Il cherchait des chevaliers assez valeureux pour aller délivrer sa fille la princesse Cunégonde. En effet, celle-ci était prisonnière de la terrible Sorcière Garatagamelle.



Plusieurs courageux se décidèrent à aider le Roi. Après de longues séances d'entrainement, ils furent adoubés chevaliers, créèrent leur blason et se présentèrent au château.









Le roi les accueillit et la sorcière les mit au défi de réussir les quatre épreuves.







## Ils sautèrent au-dessus de la rivière maudite.













Ils passèrent devant la grotte du dragon rouge sans se faire voir par le monstre endormi.





Ils capturèrent également le cruel dragon vert.



Enfin, ils attaquèrent le château de la Sorcière.









Celle-ci capitula devant la force de ses assaillants. La princesse fut libérée. Le Roi et la Sorcière passèrent alors un accord de paix.



Pour clôturer cette belle aventure, le Roi et sa fille organisèrent un banquet. Ils voulaient ainsi remercier les héroïques chevaliers de leur courage. Ils souhaitaient également célébrer le retour de Cunégonde et la paix retrouvée.

